



Comentario / David Páramo (Analista financiero)

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- “David Colmenares presentó su último informe como auditor Superior de la Federación y qué bueno, porque hizo un trabajo malísimo.

“Se acuerda de sus comidas con los diputados y de cómo le gusta quedar bien con ellos. Recuerda que dijo que era muy elevado el costo de la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y; luego, se desdijo alegando que se había equivocado y que López Obrador nunca hacía nada mal.

“Otra, antes de que llegara a la ASF, de lo auditado, el Gobierno recuperaba el 53 por ciento; con Colmenares solo el 17, o inflaba los números para presentar sus auditorías o no eran auditorías que funcionaran”.



<https://drive.google.com/file/d/18weVv8CajX5dJwsiut8O6bbvyHtw8YwA/view>